

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, reciben al campeón del mundo de Taekwon-do, Bahaa Talhaoui Kabi, y la campeona de Europa de Fisioculturismo y Fitness, María Rosa Prieto

Ambos deportistas vileros repiten los títulos obtenidos el año pasado: Talhaoui se corona por segundo año consecutivo como Campeón del Mundo de Taekwon-do y la fisioculturista revalida el primer puesto en el ranking europeo que consiguió el año pasado en la IFBB Pro League.

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han recibido este mañana en el Ayuntamiento al campeón del mundo de Taekwon-do, Bahaa Talhaoui Kabi, a su hermano Yassine, y a la campeona de Europa de Fisioculturismo y Fitness, María Rosa Prieto.

Bahaa Talhaoui Kabi, de 18 años, ha conseguido su último oro en la categoría individual junior del Campeonato Mundial de Taekwondo, que se celebró el 6 de septiembre en Finlandia. Este año mantiene los galardones del año pasado: se ha coronado como Campeón de la Copa del Mundo Wako 2023, Campeón del Mundo 2023 de Taekwondo ITF Kickboxing Wako y ha obtenido la plata en el Campeonato Europeo de Taekwon-do ITF. El 7 veces campeón de España, consiguió también la Copa del Mundo 2022 de Taekwondo ITF en Eslovenia y el segundo puesto en el Europeo 2022, además del bronce en 2021. El joven deportista vileros lleva desde los 4 años practicando esta disciplina en el Club Gym TAET Team de La Vila con su instructor Félix García Zamora. Empezó a competir a nivel internacional en el 2021 y mañana viaja a Italia a competir por otro torneo mundial.

Su hermano Yassine, que también ha visitado el consistorio, también ha sido 7 veces campeón de España como su hermano Bahaa. El mayor lleva una carrera deportiva doble

compitiendo en la modalidad de kickboxing y de taekwon-do. En ésta última debutó con la Selección Española en 2017 y fue subcampeón del mundo con 16 años. En 2018 obtuvo la plata en el campeonato europeo y en 2019 se proclamó Campeón del Mundo. En 2022 revalidó su título de Campeón del Mundo y Campeón de Europa en Taekwon-do. En la modalidad de kickboxing ocupa el puesto número en el ranking del Comité Olímpico Internacional y es 4 veces campeón de la Copa del Mundo de Kickboxing, 7 Campeón de España y 2 veces Campeón de Europa.

María Rosa Prieto, de 41 años, ha revalidado su título de campeona de Europa Máster en la modalidad de Fisioculturismo y Fitness, que consiguió por primera vez en 2022. Desde 2018 compitió como miembro de la Federación Española de Fisioculturismo y Fitness en certámenes nacionales y autonómicos. El año pasado dejó la federación española por la IFBB Pro League y ganó también el Euromaster World Wide y quedó segunda clasificada en el Campeonato de Europa senior.

Zaragoza y Lloret les han felicitado por el último título y han reconocido la gran trayectoria y esfuerzo de los tres deportistas vileros: "Ellos son ejemplo de constancia, dedicación y empeño por conseguir sus objetivos y son, como no, un orgullo para nuestro pueblo, puesto que elevan el nombre de Vilajoyosa a nivel internacional en el ámbito deportivo", señala el Alcalde.

Noticia publicada el 26 de Septiembre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoría: Deportes.

